

DIPUTADO
FEDERAL DEL PAN

HISTORIA DE LA SILLA

Primer informe

Hoy, 1 de septiembre, la presidenta de la República estará enviando a la Cámara de los Diputados su Primer Informe de Gobierno. Así lo establece nuestra Constitución Política. Me refiero a tres aspectos, de este gobierno, durante este primer año.

Política. En materia política este ha sido un gobierno autoritario, sin ninguna duda. Un gobierno adicto a controlarlo todo, aferrado a desaparecer los equilibrios democráticos. Un gobierno que tomó por asalto a los otros dos Poderes de la Unión, para eliminar la división y desaparecer cualquier control del poder.

Conformaron de forma ilegal mayorías parlamentarias que no habían conseguido en las urnas. Intimidaron y amenazaron a senadores de oposición para conseguir esos votos. Luego, ya con esa mayoría artificial, fueron por el Poder Judicial, y también lo tomaron por asalto. Ya sabemos qué pasó en esa estafa electoral que fue la elección de jueces, magistrados y ministros.

Economía. En materia económica, como buen gobierno populista, este ha sido un gobierno despilfarrador de los recursos públicos, un gobierno que derrocha irresponsablemente los recursos de todos los mexicanos. Un gobierno que está decidido a gastar más de lo que ingresa y que por eso ya es el más endeudado de toda la historia de este país.

Obras como el Tren Maya, la Refinería de Dos Bocas y el nuevo aeropuerto, son sólo algunos ejemplos

de caprichos que le han costado cientos de miles de millones de pesos a los mexicanos, y que siguen perdiendo dinero todos los días.

No se necesita tener un doctorado en economía para entender que, si gastamos más de lo que ingresamos, tenemos un problema, y ese problema se resuelve con deuda.

La deuda que han contraído implica que durante los 6 años del gobierno de López Obrador y el primer año de Claudia Sheinbaum, la deuda histórica de México creció un 80%. Es muy probable que pronto lleguen al 100%. Es decir, habrían duplicado la deuda de toda la historia de nuestro país.

Seguridad. En materia de seguridad, éste ha sido un gobierno acusado de tener vínculos con el crimen organizado. Pero no sólo ha sido acusado por la oposición, también por el gobierno de EU. Ni más ni menos.

Nuestros vecinos y socios, por primera vez en la historia, acusaron formalmente a este gobierno, y cito textualmente, de que “las organizaciones mexicanas de narco-

tráfico, operan sin obstáculos debido a una relación intolerable con el Gobierno de México”. Esto está en un comunicado oficial de la Casa Blanca.

Hace un año, cuando Morena ganó las elecciones, se inició la construcción de un régimen hegemónico, con todo el poder. No estamos hablando de un gobierno fuerte, estamos hablando de un gobierno autoritario que no acepta límites ni controles. Y esto es muy peligroso. Estas historias nunca acaban bien.

No estamos hablando de un gobierno fuerte, estamos hablando de un gobierno autoritario que no acepta límites ni controles. Y esto es muy peligroso. Estas historias nunca acaban bien.